

Wattrelos: trois nounous sous le même toit

PUBLIÉ LE 03/03/2015

PAR CECILE VIZIER

Elles changent de vie et veulent ouvrir la seconde maison d'assistantes maternelles de la ville.



En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation des cookies pour vous proposer

des services et des contenus personnalisés en fonction de vos centres d'intérêt. [Plus](#)

[d'informations](#) [J'accepte](#)

Le hasard a bien fait les choses pour ces trois Wattreloisiennes qui, il y a deux ans, ne se connaissaient pas. Nathalie Puype, 50 ans, Gwendoline Hennart, 29 ans et Marie-Line Delfosse, 47 ans, avaient un point commun : toutes avaient choisi la petite enfance pour leur reconversion professionnelle. Devenir assistante maternelle, oui, mais se retrouver à exercer seule à domicile, ça ne les enchantait pas. « *Nous avons l'habitude de travailler à l'extérieur*, détaille Nathalie. *Il nous fallait sortir du contexte familial et avoir un cadre professionnel.* » La maison d'assistantes maternelles était la bonne solution. Sans oublier l'avantage pour les enfants : « *Ça leur permet d'être plus sociables et de faire des activités communes.* »

Dossiers en cours

Nathalie et Marie-Line ont toutes deux fait carrière dans le secrétariat. Elles se sont rencontrées en 2013. « *Alors que nous passions notre CAP petite enfance. À cette époque, nous parlions déjà d'ouvrir une MAM.* » À deux, ça faisait un peu juste. Il a suffi d'un message sur le Leboncoin.fr pour entrer en contact avec Gwendoline, qui elle travaillait précédemment en gériatrie, à l'hôpital de Roubaix. « *Et entre nous, il y a eu un bon feeling*, assure la cadette. *Nous nous sommes lancées dans l'aventure.* »

Un projet qui demande beaucoup d'investissement. Car « *il y a un sacré dossier à monter* » pour obtenir l'autorisation d'exercer en MAM. « *Mais nous avons tout fait dans l'ordre des choses* », ajoute Nathalie. Elles ont chacune reçu l'agrément délivré par le conseil général pour être assistante maternelle (valable cinq ans). Aujourd'hui, « *les dossiers sont en cours* » auprès du Département et de la Ville pour avoir l'autorisation d'ouvrir la MAM.

Depuis novembre, le trio a trouvé son local professionnel : une maison de 80 m² avec jardin, dans une nouvelle résidence rue Leruste, à Beaulieu. Ici, ça sent le neuf et toutes les pièces, à part l'espace bureau, sont conçues pour les enfants. Des petits lits en bois dans deux chambres aux murs colorés, des jouets d'éveil dans la salle commune, des cosys et autres chaises hautes : en matériel, 4 500 € ont déjà été déboursés. « *Ici, tout est vraiment fait pour les petits !* » Maintenant, les trois assistantes maternelles attendent « *avec impatience* » que l'habitation s'anime enfin. L'ouverture est envisagée en septembre.

Pallier le manque de place en crèche

Ce n'est pas une première à Wattrelos. Dans le centre, une première MAM a été créée en septembre dernier : Pirouette cacahuète, rue Louis-Dornier. Trois assistantes y accueillent actuellement 10 enfants (elles ont un agrément pour 12).

L'arrivée probable d'une seconde MAM peut surprendre, quand on sait que certaines nounous se plaignent d'un manque d'activités. À Wattrelos, on recense 270 assistantes maternelles agréées (plus 12 pour la crèche familiale).

Si toutes n'ont pas de petits à garder, ce n'est pas faute de besoins. Car pour les accueils en structures municipales, qui reviennent moins cher, 197 demandes sont en attente pour les trois crèches (centre, Sapin-Vert, Beaulieu) et la crèche familiale.

C'est le cas pour la maman de Lina, née il y a deux semaines : « *J'étais 108e sur la liste d'attente !* » Du coup, le projet de Nathalie, Gwendoline et Marie-Line tombe à pic : « *J'aime bien le concept de la MAM, l'idée que ma fille soit entourée d'autres enfants. Ce sera mieux pour son apprentissage.* »

À Wattrelos, haltes-garderies associatives et micro-crèche privée complètent les solutions d'accueil pour la petite enfance.

AILLEURS SUR LE WEB



Pourquoi la montre connectée Pebble Time bat des records sur Kickstarter - France Info

Allemagne: victoire pour le droit à uriner debout - L'Express

Le couple qui faisait l'amour sur le terrain de Charlton était un coup de pub - Le Mouv'

Polémique sur une prime de Noël à 4 millions d'euros pour le patron - Le Figaro

Etats-Unis: Un joueur de NBA prête sa petite amie contre 10.000 retweets - 20minutes.fr

A LIRE SUR NORDECLAIR.FR



Rekkem: un Roubaisien et un Tourquennois tués après une perte de contrôle

Roubaix : l'humoriste Mohammed Lartyyst n'a pas fini son spectacle ce vendredi soir

Lille : le voleur revend 50 € du matériel qui en vaut 38 000 !

Lille : mécontent d'une affiche, Gérard Mulliez, fondateur d'Auchan, débarque chez les Jeunes communistes du Nord

Villeneuve-d'Ascq : choc et incompréhension à l'hôpital après la mort du Dr Pruvost

Recommandé par

				Rotule de suspension FEBI B... 15,23 € Voir
--	--	--	--	---